

## 02.08.07 Höllentrommler unter'm Messer: DIMMU BORGIR mit Vertretung

Beigesteuert von el-NINja  
Donnerstag, 2. August 2007  
Letzte Aktualisierung Donnerstag, 9. August 2007

Manche Dinge sind echt überflüssig. Und gehen einem mächtig auf die Nerven. Im wahrsten Sinne des Wortes. So ereilt es nämlich gerade den DIMMU BORGIR-Drummer Hellhammer, der aufgrund eines tauben Armes und der damit voraussichtlich verbundenen OP nun nicht mit touren kann. Damit die Europa-Tour, die übrigens am 6. November in der Heimatstadt der Black Metaler endet, nicht extrem langweilig wird, springt Drum-Kollege Tony Laureano ein. Schiefgehen sollte da nix, denn in dieser Formation waren DIMMU BORGIR bereits einige Male unterwegs. Trotzdem natürlich: Gute Besserung an den originalen Höllentrommler!